

Soeben erscheint

IWAN NASSCHIWIN

UNERSÄTTLICHE SEELEN

Aus dem Russischen übertragen. Erste Veröffentlichung in deutscher Sprache
 Roman. 352 Seiten. Broschiert RM. 5.—, Ganzleinen RM. 7.—

Thomas Mann an den Autor

Sie wissen vielleicht von der tiefen Sympathie und Ehrerbietung, die ich vom Vortage über der Literatur Ihres Landes entgegengebracht habe, und so war es mir eine ganz besondere Freude, die Bekanntschaft eines russischen Autors Ihres Ranges zu machen, die mir bisher fast unerklärlicherweise entgangen war.

Dieser Roman des von Tolstoi sehr geschätzten Dichters schildert das Leiden des Mannes am Weibe. Wir erleben, wie das Ewig-Weibliche, verkörpert durch einige markant gezeichnete Frauengestalten verschiedenster Prägung, dem Manne Schicksal wird. Vom aufwühlenden Eros der erwachenden Jugend bis zur verglimmenden Sinnesglut des anbrechenden Alters führt die Skala der Leidenschaft. Und ebenso mannigfaltig sind die Menschen, die auf diesem Lust- und

Leidensweg dahinschreiten: einfache, instinktive Naturen und komplizierte Künstlerpersönlichkeiten, aber alle sich ähnelnd in der Unersättlichkeit ihrer Seelen. Eine „passio sarmatica“, melancholisch und sehnsüchtig gestimmt, wie die russische Landschaft, fesselnd nicht nur durch das innere Erleben der beteiligten Menschen, sondern auch durch die Bildhaftigkeit der äußeren Welt, die den Zusammenbruch der russischen Gesellschaft zeigt.

Vortageangebot (siehe Bestellzettel)

C. WELLER & CO. • VERLAG • LEIPZIG CI • KÖNIGSTRASSE 33 a